

Das müde Krokodil

Es war einmal ein Krokodil,
das lag zwei Jahre lang ganz still.

In der Sonne war's schön warm,
es bewegte schlapp den Arm.

Hin und wieder auch ein Bein,
dann schlief es sieben Jahre ein.

Es schnarchte leise vor sich hin,
und juckte sich mal kurz am Kinn.

Doch plötzlich – mitten in der Nacht
ist es wieder aufgewacht.

Und kratzte sich mit Entzücken –
seinen grünen Krokorrücken.

Kraut mit großer Freude auch –
seinen Bauch.

Stürzte sich dann mit Hochgenuss –
in den Fluss.

Hinweis: Das Bett oder eine Matratze/Sofa dient als Fluss.

